

## 2023年の受入れが無事終了しました！

少しずつ肌寒くなり、季節の移り変わりを実感する今日この頃、皆さまいかがお過ごしでしょうか。寒暖差の激しい日々が続いておりますので、くれぐれも体調にはお気をつけください。

さて、2023年も後半に差し掛かり、夏休みを挟んで小休止していた民泊も各地で再始動しております！

湯来町においては、下期に入り、10月4日～5日に千葉県の高校生30名を7家庭、10月26日に長崎県の中学生34人を9家庭、11月8日に神奈川の高校生37名を10家庭で受入れました。今年度の受入れは来年の3月に1件の受入れを残すのみとなっておりますので、引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします！

改めて2023年を振り返ると、新型コロナウイルスの流行以降、本格的に民泊を再開するリスタートの1年となりましたが、ここまで大きなトラブルもなく受入れを終了することができております。これもひとえに、受入家庭の皆さまが事故や怪我に気をつけつつ、創意工夫を凝らしながら受入れをしてくださった結果だと、事務局一同感じております。本当にありがとうございます！

一方で、受入れに当たっての必要軒数を満たすことが出来ず、一部の受入家庭の方へは、複数班を受けていただくようお願いをせざるを得ない状況も何度かございました…。事務局の力不足から度々ご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。

今年度に入って、新規受入家庭登録をして活動して下さる方や、以前と変わらず受入れをして下さる方々に嬉しさと頼もしさを感じておりますが、高齢や家庭の事情により、やむを得ず受入れを辞退される家庭も増えており、受入家庭数は減少傾向にあります。事務局としても受入家庭増に向けて尽力してまいりますので、皆さまも周囲への呼びかけ等のご協力をよろしくお願いいたします！

今年度及び来春の受入れ予定は、民泊だよりVol.10～②の通りとなりますので、受入家庭の皆さまにおかれましては、ご予約のほどよろしくお願いいたします。

また、来月12月23日（土）には、別紙の通り民泊の研修会を実施しますので、今年受入れをしてくださった方はもちろん、民泊をすることに不安を抱えている方、また聞いてみたいことがある方は、積極的にご参加いただきますよう、よろしくお願いいたします！

## 令和5年度下期（10～11月）の活動の様子



### 令和5年度下期受入予定（2023年11月現在）

R6(2024).3.19~20	神奈川県立高校	40人受入れ
------------------	---------	--------

### 令和6年度上期受入予定（2023年11月現在）

R6(2024).4.16~17	愛知県立高校	33人受入れ
R6.5.14~15	高砂市立中学校	40人受入れ
R6.5.22~24	京都市立中学校	77人受入れ
R6.5.29~30	泉大津市立中学校	37人受入れ
R6.6.2~3	八尾市立中学校	37人受入れ
R6.6.10~11	大阪狭山市立中学校	36人受入れ
R6.6.14~15	八尾市立中学校	37人受入れ
R6.6.17~18	堺市立中学校	38人受入れ

上記の日程については、旅行会社と調整中の日程が複数あり、確定ではありません。  
正式に湯来町へ来ることが決定しましたら、意向調査として皆様にご報告とともに、  
受入れ可否の確認をさせていただきます（2024年1月頃予定）。